

NOTA INFORMATIVA

MASTERS IN FINANCE 2025 RANKING

El International Master in Finance de EADA escala al puesto 35 en el ranking Financial Times

- La Escuela mejora seis posiciones en el ranking respecto al año anterior.
- El International Master in Finance de EADA Business School, lidera el ranking a nivel nacional en progresión profesional de sus graduados tres años después de finalizar el máster, así como en solidez de la red de antiguos alumnos.

Barcelona, 16 de junio de 2025. EADA Business School avanza seis posiciones en la formación financiera de postgrado, concretamente se sitúa en el puesto 35 mundial, según el ranking *Masters in Finance 2025* publicado hoy por el prestigioso rotativo *Financial Times*. El International Master in Finance, de 11 meses de duración, está diseñado para recién graduados que buscan una proyección profesional sólida en el entorno financiero.

El ranking de *Financial Times* analiza diversos indicadores cuantitativos y cualitativos, como el salario tres años después de finalizar el máster, la empleabilidad inmediata, el porcentaje de alumnado internacional, la presencia femenina, el número de doctores en el claustro o la satisfacción de los participantes.

Uno de los principales indicadores de éxito del máster es su tasa de empleabilidad, con el **100 % de los estudiantes trabajando tres meses después de graduarse**. Además, el programa destaca también por su marcado carácter internacional: **el 95 % del alumnado es internacional**, lo que posiciona a EADA en el **puesto 9 global en internacionalización**, liderando entre las escuelas españolas.

Por otro lado, el máster ha logrado la **posición 21 en el ranking de enseñanza en ESG y neutralidad climática** (*ESG and net zero teaching rank*), un reconocimiento al compromiso del

NOTA INFORMATIVA

programa con los criterios de sostenibilidad, ética y gobernanza, cada vez más valorados en el sector financiero.

Además, el International Master in Finance, se sitúa como el **n.º 1 en España** en la promoción profesional de sus graduados después de tres años de su graduación, y también, ocupa la mejor posición nacional en el ranking de red de antiguos alumnos, un reflejo de la solidez en las conexiones establecidas por el programa.

“Celebramos este reconocimiento mundial y la notable escalada de posiciones de nuestro máster, en un contexto cada año más competitivo dado el aumento de instituciones educativas participantes. Garantizar el 100% de empleabilidad de nuestros estudiantes a los tres meses de su graduación, lograr la altísima internacionalidad del programa con un 95% y situarlo entre el top 25 de los más enfocados en criterios ESG, confirma el rigor del programa”, comenta el director del International Master in Finance de EADA, **Jaume Bonet**.

Como parte de su enfoque internacional, el programa incluye una semana intensiva de clases en el campus de París de Skema Business School, institución con la que EADA Business School mantiene una alianza estratégica, que este año ha alcanzado la posición número 2 en el mismo ranking de Financial Times.

Acerca de EADA Business School

EADA Business School Barcelona fue fundada en 1957 por un grupo de empresarios y profesionales como una institución independiente, tanto ideológica como económicamente. Reconocida por los principales rankings internacionales como el Financial Times, EADA cuenta con la prestigiosa acreditación EQUIS y AMBA, que reconoce la calidad de sus programas MBA.

Durante la última década, la institución ha asumido un fuerte compromiso con la sostenibilidad, promoviendo la investigación y la educación en esta área crítica. En 2017, EADA lanzó su primer programa en sostenibilidad corporativa, el **Máster en Sostenibilidad e Innovación Empresarial**, pionero tanto en España como en Europa. Desde entonces, basándose en la investigación de vanguardia y en la experiencia de su equipo académico, la escuela ha desarrollado cinco programas especializados en negocios sostenibles. El manifiesto Leading What Matters define el propósito y la misión de EADA Business School.

Para más información Roman:

Sergi López – s.lopez@romanrm.com - 649 354 568

Elisa Álvarez – e.alvarez@romanrm.com - 649 294 695